

Auf Vorschlag der Stadtverwaltung hat der Stadtrat im Rahmen der Beschlussfassung zum Haushaltsplan 2020 neu im Investitionsplan in den Jahren 2020 und 2021 insgesamt 3.3 Mio. Euro für Sonnenschutzmaßnahmen bereitgestellt. Wir fragen:

1. Was genau ist an Maßnahmen vorgesehen? Betreffen die Maßnahmen ausschließlich Maßnahmen an Gebäuden oder sollen auch Schulhofflächen mit Schutzeinrichtungen ausgestattet werden?
2. Welche Schulen können von den Maßnahmen profitieren bzw. wie werden die Schulen ausgewählt?
3. Wann sollen entsprechende Planungen erstellt werden?

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende

gez. Melanie Ranft
Fraktionsvorsitzende